
令和４年11月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和４年11月24日(木) 午後２時00分～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階第１委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原 大三 山本 なつみ 金谷 潤子 道音 博昭 上田 良美 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長         上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       丸山 浩征 

      スポーツ課長       野末 正人 

子ども課長       牧田 優子 

  教育センター所長     松田 弘人 

学務課主幹        大村 篤史 

      学務課総務係主任     荒田 雄一郎 

 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

 ・議案第13号 令和４年度滑川市一般会計補正予算（第４号） 

     

日程第４ 報告事項 

・令和４年度卒業式及び令和５年度始業式、入学式の日程について 

・指定校変更・区域外就学について 

・スポーツ振興審議会の報告について 

・新型コロナウイルス感染症関連について 

           

日程第５ その他 

・各課より 

・12月の行事予定 

 

 

９ 会議の要旨 

上田教育長 それでは、ただいまから11月定例会を開会する。 



 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

石原委員 

 

 

上田教育長 

 

各課 

 

 

上田教育長 

 

 

金谷委員 

 

牧田課長 

 

 

 

 

 

上田事務局長 

 

上田教育長 

 

日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、こ

れについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

(なし) 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

北加積小学校創立150周年記念式典が行われたが、小中学校は地域に支えられ

ているので、引き続き、地域の方々には敬意を示して欲しい。 

 

続いて、日程第３ 議決事項について説明願う。 

 

（議案第13号 令和４年度滑川市一般会計補正予算（第４号）についての説

明） 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第13号につい

て意見を求めるが、異議はないか。 

  

西加認定こども園の増築工事は、目的や業者が特定されているか。 

 

基本設計の業者は依頼しておられる。認定こども園の給食の調理室について

は、当初から定員が大幅に増えており、容量が足りなくなった。今後、園児

全員分の給食を自園で調理するため、新たに増築する。また、防犯上対策の

ため外構に柵を設置する。今後、議会の議決を頂き工事の入札がなされるこ

とになる。 

 

工事の実施主体は民間の学校法人が行い、国県の補助金を充てる。 

 

他にご意見、ご質疑等があれば。 



 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

野末課長 

 

上田教育長 

 

道音委員 

 

野末課長 

 

 

 

道音委員 

 

上田事務局長 

 

（なし） 

 

議案第13号について意見を求めることについて原案のとおり承認された。 

 

それでは、日程第４、報告事項について説明願う。 

 

（令和４年度卒業式及び令和５年度始業式、入学式の日程について） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

（指定校変更・区域外就学について） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

（スポーツ振興審議会の報告について） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

部活動の地域移行は進んでいるか。 

 

現在、滑川中学校のバトミントン部を地域移行のモデル事業として展開して

おり、今後、そこでのアンケート調査等を基にした課題を、出来るところか

ら順次進めていく。 

 

スポーツ庁の地域移行の計画はどうなっているか。 

 

令和５年度から３か年で段階的に地域移行を実施する計画としている。 



道音委員 

 

 

 

 

 

 

野末課長 

 

椎名課長 

 

 

 

 

道音委員 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

 

上田教育長 

 

 

金谷委員 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

牧田課長 

両中学校の部活動の人数も減ってきているが、合同でせざるを得ないチーム

もあると思う。そうすることで指導者の方が少人数で足りることになる。小

学校のスポーツ少年団では、合同で実施している団体が多くなっている。ま

た、指導者を外部の方に任せることになるが、外部の方も休日のあり方を考

えていかないと定着していかない。 

各種協会と協力して進めていただき、滑川市の中でチームを育てて欲しい。 

 

様々なご意見があるので今後も検討していく。 

 

スポーツ庁と文化庁が足並みを揃えるようにしてきているが、まだ、来年度

の予算が不透明であり、既存の制度である部活動指導員等を活用していく。

スポーツ庁では、外部の指導者の休日のあり方として、経済団体への協力を

依頼するとしている。 

 

先生方の中にも、部活動を教えたいという方がおられると思う。そういう方

はどうするのか。 

 

今後、そのような場合は兼務届を出して指導者として来ていただく。 

 

部活動の合同チームは、両中学校の校長先生や地域の方の意見を聞きながら

進めていく。 

 

スポーツ振興審議会の中で話があったが、富山医療福祉専門学校の学生で指

導者になられる方はおられるか。 

 

スポーツトレーナーを目指す方もいて幅広い知識を持っているので、なりた

いと思う方はおられるのではないか。 

 

他にご意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

（新型コロナウイルス感染症関連について） 

 



上田教育長 

 

金谷委員 

 

椎名課長 

 

 

金谷委員 

 

椎名課長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

各課 

 

上田教育長 

 

山本委員 

 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

 

 

上田教育長 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

ワクチン接種の副反応はあるか。 

 

ワクチン接種の副反応がある場合は県教育委員会に報告しているが、現在、 

大きな副反応の事例はない。 

 

教員のワクチン接種を何回受けたかの調査等はしているか。 

 

オミクロン株対応の４回目接種については早めに案内をしたが、健康センタ

ーに直接申し込む方法とし、任意で受けていただいている。また、他市町村

にお住まいの教員の接種状態は分からない。 

 

他にご意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第５、その他について各課から報告願う。 

 

（各課からの報告） 

 

ただいまの報告について、なにかご意見等があれば。 

 

不登校の子どもたちを今後も支援していただきたい。不登校においていじめ

が原因となっているものはあるか。 

 

様々な要因のひとつに人間関係が上手くいかない、というのはある。 

 

最後に12月の行事予定について説明願う。 

 

（12月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を12月23日（金）午後２時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会11月定例会を閉会す

る。 



 


